



*Wolfgang-Borchert-Gymnasium*  
*DER GEMEINDE HALSTENBEK*



---

Liebe Elternschaft des Wolfgang-Borchert-Gymnasiums,

die Gemeinde Halstenbek beteiligt sich erstmals dieses Jahr an der bundesweiten Kampagne STADTRADELN vom Klima-Bündnis. Es geht darum, möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen für mehr Klimaschutz, mehr Radförderung und mehr Lebensqualität in den Kommunen – und letztlich Spaß beim Fahrradfahren zu haben!

Siehe: <https://www.stadtradeln.de/home>

Vom 27.5.-16.6. werden Kilometer für Halstenbek gezählt und danach das beste Team prämiert. Wir würden uns freuen, wenn auch die Schulgemeinschaft des WoBos STADTRADEL-Teams bildet und sich an der Aktion beteiligt! Ein WoBo-LehrerInnen-Team und auch ein Klassenteam sind bereits registriert!

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung, indem Sie beispielsweise selber in einem Team mitradeln und klimafreundliche zurückgelegte Kilometer sammeln und Ihre Kinder motivieren mit dem Fahrrad den (Schul-)Weg zurückzulegen!

Es soll demnächst auch eine Umfrage nach dem Zustand der Schulradwege gestartet werden, um den SchülerInnen die Möglichkeit zu geben, auf Verbesserungswürdiges hinzuweisen. Vielleicht können Sie darüber auch mit Ihren Kindern sprechen, um der Gemeinde eine möglichst umfassende Rückmeldung zu überreichen.

Auf folgender Seite gibt es weitere Infos von der Gemeinde Halstenbek; hier kann man sich auch registrieren:

<https://www.stadtradeln.de/halstenbek>

Wir wünschen uns, dass sich viele weitere Teams bzw. RadlerInnen anmelden, sei es Klassenteams, Elternteams oder ein Schulteam!

Es wäre doch toll, wenn wir es schaffen, dass morgens kein Verkehrschaos mehr im Bickbargen herrscht!

Also, auf die Räder fertig los!

Mit freundlichen Grüßen

Helle Stehn